
 

Agenda:  Jahreshauptversammlung März 2016 

   

Datum:  12. März 2016 Zeit: 18:00 - 21:00 

Location: Restaurant Poseidon, Marquartstein 

 

Teilnehmer:  

12 Mitglieder (11 aktive, 1 passiver) 

 

Notizen: 
 

Fristgemäß wurde zur ordentlichen Jahreshauptversammlung eingeladen. 
Folgende Tagespunkte sind vorgesehen: 
 

1. Jahresbericht des Vorstandes 
2. Bericht zum Abschluss 2015 und zur finanziellen Lage 
3. Bericht des Kassenprüfers zur Buchhaltung 
4. Entlastung der Vorstandschaft für 2015 
5. Nachwahl eines Kassenprüfers 
6. Abstimmung über Aufnahme des Probemitgliedes Axel Vehse  
7. Änderungen am Flugzeugpark bzw. an der Ausstattung der Flugzeuge 
8. Ausblick 2016, Anregungen dafür auch aus der Versammlung 

 
 

 Manfred Schneider begrüßt die anwesenden Mitglieder. 
 

1. Jahresbericht des Vorstandes 
 
Manfred Schneider lässt das Jahr 2015 in einem sehr umfassenden und detaillierten Jahresbericht  
Revue passieren. 
 

2. Bericht zum Abschluss 2015 und zur finanziellen Lage 
 

 Das Protokoll der letzten JHV wurde besprochen. Nach der Satzungsänderung wurde vom 
Registergericht und Finanzamt die Gemeinnützigkeit bestätigt. 
 

 Finanzielle Lage 2015:          
 Kontostand 15.000 €.        
 8000 € Rücklagen für die Dimona sind angespart.     
 größere Ausgaben für Auspuff, Funkgeräte, Gurte und Sauerstoff.  
 Spenden: 1940 €, Danke dafür! 
 

 Die Piloten der FSGU waren sehr erfolgreich:      
 Jan gewinnt den Walter Weber Cup,     
 Mathias gewinnt den Wolfgang Lengauer Cup.  Herzlichen Glückwunsch! 
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 Anzahl der Mitglieder bleibt fast gleich.      

 Rene Dohman wechselt wegen Eigenstartmöglichkeiten nach Pömetsried, 
 Patrick Schön ist passiv gemeldet, Timm Kaysser ist ausgetreten.  
 Neues Probemitglied Ingo Krawinkel,       

 
3. Bericht des Kassenprüfers 

 
 Die Kasse wurde von Martin Baatz geprüft und für in Ordnung befunden. 

Belege und Buchungen sind sehr übersichtlich und nachvollziehbar dargestellt. 
 

4. Entlastung des Vorstandes 
 

 Die Entlastung des Vorstandes wurde einstimmig beschlossen. 
 

5. Nachwahl eines Kassenprüfers 
 

 Rudi O´Connel wurde einstimmig als Kassenprüfer gewählt. 
 

6. Abstimmung über die Aufnahme der Probemitglieder 
 

 Axel Vehse wurde ohne Gegenstimmen in die FSGU als neues Mitglied aufgenommen.  
 willkommen! 

 
7. Änderungen am Flugzeugpark bzw. an der Ausstattung der Flugzeuge  

 
 Der Astir wird verkauft. Zielpreis sollte ca. 8000 € sein. (Abstimmung einstimmig) 
 Die Dimona soll wegen der Flugsicherheit aufgerüstet werden:   

 Manfred prüft die Aufrüstung durch „ADSB oder Powerflarm“   
 Falls sich Mitglieder beteiligen wird ein künstlicher Horizont und Kurzkreisel 
 angeschafft,          
 Eine Möglichkeit digitale Karten zur Flugvorbereitung und Moving Map Funktion
 in der Dimona zu verwenden ist gewünscht. Manfred wird sich um die beste Lösung 
 kümmern (Bluetooth Schnittstelle, Tablett, Laserdrucker…etc.)                             
           

8. Ausblick 2016, Anregungen dafür auch aus der Versammlung 
 

 Ein Hallenstellplatz bleibt in der Saison 2016 frei. Dieser soll gegen eine Tagesgebühr an 
Urlauber vermietet werden. 

 Das Clubhaus soll nach 20 Jahren neu gestrichen werden. Versch. Angebote werden 
eingeholt. 

 In der kommenden Saison soll die Dimona aus Kanistern betankt werden. Die DASSU 
berechnet 1,95 €/Liter Sprit. An der Tanke bezahlen wir im Moment ca. 1,25 €. An der 
Optimierung der Betankung wird noch „gefeilt“. Kanister sind bereits vorhanden. 

  

 
 
 

Wie geht es der DASSU und den Nachbarvereinen, Flugplatz? 
 

 Jan berichtet über die DASSU:        
 DASSU macht ca. 20.000 Starts/Jahr (2000 Starts weniger als 2015)  
 Ein neuer Falke als Motorsegler wurde bestellt     
 Es wird vermehrt auf „junge, dynamische“ Fluglehrer gesetzt.   
 Warum hat die DASSU keinen „modernen Doppelsitzer“ im Flugzeugpark? Offene 
 Diskussion         
 Der Kiosk hat wieder eine neue Pächterin. 

Bertl geht in Rente, ein Nachfolger ist bereits beschäftigt.       
Das DASSU Gebäude wurde renoviert (78.000 € aus Hochwassertopf) 
Das Hallenfest hat keinen Gewinn abgeworfen.    Änderungen der Veranstaltung im 
kommenden Jahr. 
 

 Siemens renoviert die Halle nach großen Schäden in den letzten Jahren 
 

 
 
 
Manfred Schneider schließt die Jahreshauptversammlung um 21:00 Uhr. 
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Manfred Schneider (1. Vorstand) 
 
 

 
Jürgen Weichselgartner (Schriftführer)            Raubling, 13. März 2016 

 


